



IDN/ANTARA

### PERLINTASAN KERETA API TANPA PALANG PINTU DI BANTEN

Pengendara roda dua menunggu kereta api melintas di jalur tanpa palang pintu di Rangkasbitung, Lebak, Banten, Selasa (14/2). Dinas Perhubungan (Dishub) Provinsi Banten mencatat sekitar 300 titik perlintasan kereta api di Banten belum terpasang palang pintu sehingga menjadi daerah rawan kecelakaan.

## Cuaca Ekstrem di Banten, BPBD Tetapkan Status Siaga

Prediksi yang disampaikan oleh BMKG, dalam informasi cuaca 10 harian ya, ini masih sampai minggu depan berpotensi cuaca ekstrem dan tentu nanti dampak dari cuaca ekstrem itu bisa banyak menimbulkan potensi bencana bisa longsor, dan banjir, kata Kepala Pelaksana BPBD Banten, Nana Suryana.

**SERANG (IM)**-Pemerintah Provinsi (Pemprov) Banten melalui Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Banten menetapkan status siaga bencana dalam dua pekan kedepan, yakni hingga 28 Februari 2023.

Penetapan status siaga bencana itu menyusul prediksi dari BMKG bahwa wilayah

Provinsi Banten akan menghadapi cuaca ekstrem hingga akhir bulan Februari 2023 ini.

"Menghadapi cuaca ekstrem ini kita telah menetapkan status siaga bencana alam hingga akhir bulan Februari," kata Kepala Pelaksana BPBD Banten, Nana Suryana saat ditemui dikantornya, Serang, Selasa (14/2).

Katanya, cuaca ekstrem di wilayah Banten disebabkan adanya siklon Freddy yang menyebabkan wilayah Banten mengalami hujan lebat, hingga angin kencang.

Menurutnya, siklon Freddy itu dapat menyebabkan bencana hidrometeorologi seperti banjir, longsor, dan angin kencang. "Prediksi yang disampaikan oleh BMKG itu dalam informasi cuaca 10 harian ya, ini masih sampai minggu depan ini berpotensi cuaca ekstrem dan tentu nanti dampak dari cuaca ekstrem itu ya bisa banyak menimbulkan potensi bencana bisa longsor, bisa banjir," katanya.

Dalam beberapa hari terakhir ini, pihaknya sudah mendapatkan adanya genangan banjir di beberapa Kabupaten dan pohon tumbang yang menimpa rumah warga.

Ia pun meminta kepada warga untuk menebang pohon besar yang berpotensi roboh ketika terkena angin kencang.

"Ada beberapa lokasi juga yang memang sampai memang rumah, jadi kita sudah melakukan upaya pencegahan dan juga meminta kepada masyarakat agar yang pemilik pohon-pohon itu jika memang dimungkinkan akan menimbulkan bahaya sebaiknya dipangkas atau ditebang. Kita juga siap bantu," katanya.

Nana meminta kepada personel BPBD di Kabupaten dan Kota untuk selalu siaga terhadap potensi bencana yang ada. Bercontoh pada banjir bandang tahun lalu di Serang, bencana alam itu tidak bisa diprediksi kapan terjadinya.

"Tahun lalu memang sudah kita prediksi akan cuacanya, tapi prediksi itu ter-

kadang juga bisa meleset, kita bisa lihat kejadian tahun kemarin di kota Serang terjadi banjir bandang itu pada awal Maret. ini untuk pengalaman bagi kita di Kabupaten, Kota juga semua pemangku kebijakan tentang penanggulangan bencana ini harus tetap siaga dan kita harus terus berkoordinasi komunikasi penyiapan Standard Pelayanan Minimum (SPM) maupun sarana prasarana harus terus ditingkatkan," terangnya.

Ia juga meminta kepada masyarakat khususnya yang ada di daerah rawan bencana untuk selalu waspada, namun tetap tenang dan tidak panik.

"Kita juga meminta bantuan kepada media untuk memberikan informasi juga edukasi kepada masyarakat tentang kebencanaan ini," pungkasnya. ● pra

## Pemkot Tangerang Gelar LDK yang Diikuti Ribuan Pelajar SMP

**TANGERANG (IM)**-Pemerintah Kota Tangerang menggelar Latihan Dasar Kepemimpinan (LDK) bagi ribuan pelajar SMP se-Kota Tangerang untuk mengasah jiwa kepemimpinan dan skill yang dimiliki. Wali Kota Tangerang, Arief Rachadiono Wisman, di Tangerang, menyampaikan apresiasinya kepada para pelajar yang telah terpilih untuk menjadi peserta LDK tersebut dan berpesan agar para peserta dapat mengikuti kegiatan pelatihan kepemimpinan tersebut dengan baik.

"Kalau kata anak-anak jaman now nih ya kalian ini adalah the chosen one ya bahasa kerennya, kalianlah yang terpilih dari sekian banyak pelajar SMP di Kota Tangerang untuk dapat mengikuti pelatihan ini," kata Wali Kota Arief saat membuka kegiatan LDK di di Batalyon Kavaleri (Yonkav) 9/Satya Dharma Kala (SDK), Serin kemari.

Ia menjelaskan Pemerintah Kota Tangerang akan terus menggelar berbagai kegiatan positif untuk para siswa siswi pelajar setelah sebelumnya membuat perlombaan Futsal dan Kompetisi Sepakbola antarsekolah. Lebih lanjut, Wali Kota

Anief mengungkapkan bahwa LDK ini bertujuan selain untuk mengasah jiwa kepemimpinan dari para peserta, tetapi juga untuk mengembangkan potensi-potensi dalam diri masing-masing. "Kalian ini dipersiapkan agar nantinya Kota Tangerang dan juga bangsa Indonesia memiliki pemimpin yang sukses dan tentunya berintegritas. Selain tentunya harus memiliki skill dan wawasan yang luas, potensi-potensi seperti itulah yang harus kalian gali dari dalam diri kalian masing-masing," ujarnya.

Wali Kota Arief berharap agar para peserta dapat mengambil ilmu dan pengalaman semaksimal mungkin selama dua hari menjalani pelatihan dasar kepemimpinan tersebut. "Jujur saya ini sama kalian ini karena jaman saya dulu belum ada pelatihan kepemimpinan seperti ini, ini berarti kan kalian sudah kita persiapkan untuk jadi pemimpin di masa depan," tegasnya.

Dirinya berharap para pelajar bisa mengambil ilmu dan manfaat dari pelatihan ini agar dapat dijadikan sebagai bekal dalam menyongsong masa depan dan berkontribusi terhadap masyarakat, nusa dan bangsa. ● pp

## Tim BNPB Tinjau Sungai Ciliman, Bakal Dilakukan Normalisasi

**PANDEGLANG (IM)**-Tim Badan Nasional Penanggulangan Bencana (BNPB) meninjau sungai Ciliman Kecamatan Patia, Kabupaten Pandeglang, Selasa (14/2). Tindakan itu dilakukan dalam rangka persiapan normalisasi sungai sebagai upaya penanganan banjir.

Fungsional Bidang Kedaruratan BNPB Ayong mengatakan, peninjauan lokasi tersebut merupakan tindak lanjut usulan normalisasi yang disampaikan Pemkab Pandeglang beberapa waktu lalu. "Kita lihat ke lokasi, karena aliran sungai ini rencananya akan dilakukan normalisasi," katanya, Selasa 14 Februari 2023.

Ditanya waktu pelaksanaan normalisasi, Ayong mengaku belum bisa memastikannya,

karena hasil peninjauan akan disampaikan kepada pimpinan dan dilakukan pembahasan bersama. Namun, dia memastikan usulan yang disampaikan itu akan ditindaklanjuti. "Waktunya kita akan bahas dulu, tetapi susulannya sudah masuk," katanya.

Ayong mengatakan, normalisasi aliran sungai merupakan prioritas pihak BNPB sebagai upaya mencegah terjadinya banjir di Pandeglang. Namun dia mengingatkan agar masyarakat juga bisa bekerja sama dan tidak membuang sampah ke sungai, karena bisa menyebabkan pendangkalan. "Kita harus bisa bersama menjaga sungai agar tidak terjadi pendangkalan, jangan membuang sampah sembarangan," katanya. ● pra

## Wali Kota Tangerang Minta Para Guru Tingkatkan Kapasitas

**DEPOK (IM)**- Wali Kota Tangerang, Arief Rachadiono Wisman, meminta para guru bisa meningkatkan kapasitasnya sebagai pengajar dan pendidik sehingga bisa memberikan pembelajaran yang lebih inovatif kepada anak didiknya. Terlebih, tantangan zaman pada era digital semakin kompleks.

"Ini menjadi tanggung jawab kita semua sebagai guru dan orang tua untuk meningkatkan mutu pendidikan dan menciptakan anak-anak penerus bangsa yang berkualitas," tutur

Arief saat membuka Pelatihan Peningkatan Kompetensi, Konsep dan Revitalisasi Visi Misi Sekolah Bagi Guru SMP di Lingkungan Pemerintah Kota Tangerang secara daring yang bertempat di Pusdiklat Pegawai Kemendikbudristek, Kota Depok, Jawa Barat, Selasa (14/2).

Menurut Arief, inovasi dan kreativitas guru maupun kepala sekolah bisa tercermin dari visi dan misi sekolah yang menjadi landasan dalam mewujudkan sekolah yang mampu berdaya saing pada

era digital. Sehingga, dari visi misi itu, guru dapat mengaktualisasikan kepada anak didiknya agar dalam rentang waktu 10 atau 20 tahun ke depan mereka bisa survive.

Pasalnya, saat ini, masyarakat dihadapkan pada era persaingan cukup ketat. Arief pun berharap, para peserta pelatihan bisa mengikuti proses pembelajaran yang diberikan oleh para narasumber. Sehingga tujuan yang diharapkan selama mengikuti pembekalan dapat tercapai. ● pp

## Pemkab. Tangerang Hibahkan Dua Bidang Aset TPU ke Tangsel

**TANGERANG (IM)**- Bupati Tangerang, A. Zaki Iskandar menandatangani penyerahan hibah aset TPU ke Pemerintah Kota (Pemkot) Tangerang Selatan. Acara penandatanganan tersebut dilakukan di Pendopo Bupati Tangerang, Selasa (14/2).

Dalam sambutannya Bupati Zaki mengatakan pemindahtanganan barang milik daerah dengan cara hibah sudah berdasarkan pada mekanisme dan ketentuan yang berlaku, yaitu Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 19 Tahun 2016 tentang Pedoman Pengelolaan Barang Milik Daerah dan Peraturan Daerah Kabupaten Tangerang Nomor 12 Tahun 2018 tentang Pengelolaan Barang Milik Daerah.

"Semoga pemindahtanganan Barang Milik Daerah Kabupaten Tangerang kepada Kota Tangerang Selatan ini tentunya bertujuan untuk meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat, khususnya masyarakat Tangsel," kata Bupati Zaki.

Bupati menambahkan pemindahtanganan Barang Milik Daerah Kab. Tangerang kepada Pemkot Tangsel terdiri dari dua bidang tanah Tempat Pemakaman Umum (TPU) yang berlokasi di TPU Kadusirung Kecamatan Pagedangan dengan luas 54.757 m2 dan TPU Mekarwangi Kecamatan Cisauk dengan luas 85.063 m2.

Wali Kota Tangerang Selatan, Benyamin Davnie mengatakan, penyerahan hibah aset TPU tersebut sangat membawa manfaat bagi masyarakat Tangerang Selatan. "Saya mengucapkan

terima kasih dan penghargaan kepada bapak Bupati Tangerang atas telah berkenannya menyerahkan tanah TPU di Kadusirung dan Mekarwangi kepada Pemerintah Kota Tangerang Selatan," ucap Benyamin.

Dia juga mengucapkan terima kasih dan apresiasi kepada Ibu Kepala Kejaksaan Negeri Tangerang Selatan dan jajarannya atas pendampingan dan masukan yang diberikan serta seluruh pihak baik dari Kab. Tangerang maupun Pemkot Tangsel sehingga serah terima aset dapat terlaksana dan lancar. Acara tersebut dihadiri juga oleh Kajari Tangsel, Kepala BPN Tangsel, Sekda Tangsel, Perwakilan PI. BSD, Tbk, BPN Kab. Tangerang dan Perwakilan Kepala OPD di lingkup Pemkab. Tangerang. ● joh



Bupati Tangerang, A. Zaki Iskandar menandatangani penyerahan hibah aset TPU ke Pemerintah Kota (Pemkot) Tangerang Selatan.

## 2.000 Warga Tangsel Sudah Miliki KTP Digital

**TANGSEL (IM)**-Sebanyak 2.000 warga Tangerang Selatan (Tangsel) saat ini sudah memiliki KTP digital, yang tersimpan di dalam aplikasi smartphone pribadi. KTP digital ini nantinya terintegrasi dengan identitas lainnya yakni kepemilikan NPWP, BPJS, Daftar Pemilih Tetap KPU, dan bukti vaksin.

Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil Kota Tangerang Selatan, saat ini sudah membuka loket guna melayani warga masyarakat Kota Tangerang Selatan yang ingin beralih menggunakan KTP Digital.

Syarat utamanya yakni pemohon wajib menunjukkan fisik KTP elektronik, baik dari dalam maupun luar Kota Tangerang Selatan yang berlaku. Selain itu pemohon juga harus mengunduh aplikasi milik Kementerian Dalam Negeri melalui telepon genggam pintar pribadinya, kemudian mengisi daftar pemohon yang tersimpan dalam aplikasi identitas kependudukan digital.

Setelah terdaftar, pemohon dapat meminta barcode dari Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil Kota Tangerang Selatan, guna memvalidasi data pemohon.

Sementara itu Disdukcapil Kota Tangerang Selatan juga bakal menyebar tim lapangan ke seluruh kelurahan dan gerai pelayanan administrasi di mal maupun pusat pemerintahan. ● pp

digital yang terintegrasi dengan identitas lainnya.

Menurut Kepala Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil Kota Tangerang Selatan, Dedi Budiawan, meski KTP digital sudah mulai diberlakukan, namun saat ini pihaknya masih tetap melayani pemohon untuk mencetak fisik KTP elektronik bagi pemula atau pendatang.

"Artinya tetap sejalan seiring dalam arti kami masih menerima blangko dari kementerian pusat karena kewenangan pengadaan blangko ada di Dirjen Dukcapil, selama itu pula kami terus mencetak KTP. KTP pemula didahulukan karena mereka perlu identitas, yang kedua bagi yang pendatang," kata Dedi.

Dedi mengibaratkan KTP fisik dan digital ibarat kartu ATM dan e-banking dalam arti boleh dua-duanya dimiliki. "KTP digital data di dalamnya lebih lengkap. Saat ini yang sudah ada itu adalah NPWP, BPJS, ada vaksin, ada KPU, dan BKN untuk para ASN," tambahnya.

Dalam pelayanan KTP Digital sesuai target melebihi 25% dari jumlah warga yang memiliki KTP elektronik di Tangerang Selatan. Selain itu Disdukcapil Kota Tangerang Selatan juga bakal menyebar tim lapangan ke seluruh kelurahan dan gerai pelayanan administrasi di mal maupun pusat pemerintahan. ● pp



IDN/ANTARA

### PENJUALAN BUNGA MAWAR MENINGKAT SAAT VALENTINE

Pedagang bunga melayani pembeli di sentra penjualan bunga Cibinong, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Selasa (14/2). Menurut pedagang, pada perayaan hari kasih sayang atau Valentine's Day, penjualan bunga mawar meningkat 100 persen yang dijual dengan harga Rp10.000 hingga Rp20.000 per tangkai dengan pembeli mayoritas remaja.

### Mobil Milik Desa di Lebak Dipakai untuk Transaksi Narkoba

**SERANG (IM)**-Ditresnarkoba Polda Banten mendapati penggunaan mobil milik pemerintahan desa di Lebak untuk transaksi narkoba. Mereka mengamankan kendaraan itu setelah mengembangkan penangkapan seorang mahasiswa berinisial FR (20) bersama sekitar 10 gram sabu-sabu.

Penangkapan berawal dari informasi masyarakat bahwa adanya penyalahgunaan narkotika jenis sabu-sabu di Kota Serang. Setelah mendapatkan informasi dan ciri-ciri pelaku, petugas Ditresnarkoba Polda Banten langsung menangkap FR di salah satu rumah kosong di wilayah Kecamatan Curug, Kota Serang, Jumat (10/2) sekira pukul 15.30 WIB.

"Dari hasil pengecekan ditemukan barang bukti berupa 1 paket sabu dengan berat bruto lebih kurang 10,24 gram," kata Kabid Humas Polda Banten, Kombes Pol Didik Hanyanto melalui keterangan persnya, Selasa (14/2).

FR kemudian diinterogasi. Warga Desa Cihara Kecamatan Cihara Kabupaten Lebak, Banten, ini mengatakan, sabu-sabu itu milik RM alias AGUS alias MPET (DPO) yang akan diambil di sekitar Simpang Boru Kecamatan Curug Kota pada pukul 17.00 WIB.

"Pada pukul 17.30 Wib petugas melihat mobil Suzuki Ertiga warna abu-abu metalik nopol A 1265 N yang dikemudikan Saudara RM alias AGUS alias MPET (DPO) di Simpang Boru Kecamatan Curug, Kota Serang," ungkapnya.

Petugas langsung menagadang mobil. Namun,

pelaku langsung kabur dengan kecepatan tinggi dan hampir menabrak petugas.

Saat kabur, pelaku menabrak sepeda motor yang dikendarai seorang ibu-ibu sehingga petugas memberikan tindakan tegas terukur dengan tembakan peringatan ke atas dan ke arah mobil, tetapi mobil tetap melaju kencang.

"Selanjutnya Saudara RM alias AGUS als MPET (DPO) dan temannya melarikan diri masuk ke permukiman dan meninggalkan mobil yang digunakannya. Saat kendaraan tersebut diperiksa, petugas menemukan dompet, KTP dan HP milik Saudara RM alias AGUS alias MPET di dalam mobil," kata Didik.

Dia mengungkapkan, berdasarkan hasil penyelidikan dan penyidikan, kendaraan yang digunakan pelaku merupakan kendaraan dinas milik Pemerintah Desa Cihara, Kabupaten Lebak. "Peranan Tersangka FR sebagai kurir, saudara RM alias AGUS alias MPET (DPO) sebagai pemesan sekaligus pemilik," ujarnya.

Dari tangan pelaku polisi menyita sejumlah barang bukti di antaranya sebungkus bekas rokok merek Ziga yang berisi sebungkus plastik klip bening bening kristal warna putih yang diduga narkotika jenis sabu-sabu dengan berat brutonya 10,24 gram, 4 (empat) unit HP dan 1 (satu) buah KTP aatas RM.

Atas tindakannya, pelaku dijerat dengan Pasal 114 ayat (2) Jo Pasal 112 ayat (2) UU Nomor 35 Tahun 2009 tentang Narkotika dengan ancaman penjara paling singkat 6 tahun. ● pra